

Témoignages de consommateurs

Consommation de drogues

Par [Profil supprimé](#) Posté le 27/01/2015 à 00:56

Je voudrais savoir si c'est normal de pas trop ressentir les shoots de la cocaïne. Je la fume en général mais avec des grosses doses et j'ai des potes qui l'injectent. Je les vois partir ils ont des flash. Moi j'ai le goût dans la bouche. Ils mettent 0.1 ou 0.20 moi du COUP 0.5. Mais je suis un peu ailleurs après rien de plus. Ça craint. Même mes potes hallucinent. J'ai le même souci pour l'alcool : je bois une bouteille d'alcool sans être ivre. Je fais 55 kilos et je suis une femme. Je suis normale.